



学校だより No. 10
令和4年11月30日
敦賀市立中央小学校

中央小ホームページ

QRコード



オープンスクールのご参観ありがとうございました！

11月16日（水）、17日（木）にオープンスクールを実施しました。両日で500名を超える方にご参観いただきました。お子さんの頑張っている様子や成長を見ていただけたのではないかと思います。保護者の皆様におかれましては、検温や人数制限にご協力いただきまして本当にありがとうございました。

早いもので、2022年も残り1か月となりました。寒さが日に日に厳しくなってきており、コロナ感染症もまだまだ安心できない状況です。子どもたちが元気に学校生活を送れますよう、どうか引き続き健康面でのご配慮をよろしくお願ひいたします。

1年と6年が楽しく遊んだよ！



秋のおもちゃランド（1年）



エコたわし屋さん（ひなたこす学級）



合唱の発表（6年）



町たんけんの発表（2年）



福祉についての発表（4年）



スマホ・携帯安全教室（6年）



ふるさと敦賀の発表（3年）



算数「分数」（5年）



体育大会写真の掲示（PTA）



体育大会写真について

PTA広報委員会の方々が撮影した体育大会の写真がオープンスクールの折に掲示されていましたが、12月14日（水）～16日（金）の教育懇談会の期間に再度掲示してくださいます。掲示場所については、当日お知らせいたします。まだご覧になっていない方は、この機会にぜひご覧ください。

❤「一途（いちず）」さんによるライブ…心に響きました ❤

PTA主催による3兄妹バンド一途によるコンサートが、2日間にわたって行われました。本当は、開校40周年記念の年であった昨年度に実施する予定でしたが、コロナ禍のため断念。ここ数年、楽しい行事が減ってきている現状に、「子どもたちに楽しい思い出をつくってあげたい。何としても今年こそ実施したい！」というPTA会長の熱い思いにより実現しました。

16日（水）は、4・5・6年生が参加。歌とトークを交え、命の大切さや、「どんなにつらいことがあっても必ず幸せになっていけるんだよ」という力強いメッセージを送ってくださいました。17日（木）は、1・2・3年生が参加。「自分のことを好きになつてね」と、伝えてくださいました。途中、歌に合わせて皆でジャンプする場面もあり、最後まで盛り上りました。2日間とも行われたのが、「ほめほめ（レボレボ）タイム」。2人組で、お互いの素敵なところを言い合い、ほめ合います。皆とても嬉しそうで、笑顔が溢れました。私も3年生の子とやってみましたが、本当に気持ちが温かくなりました。ご家族でもぜひやってみてください。おすすめです！

一途さんの魂のこもった歌や言葉は子どもたちの心に響き、笑いあり、涙ありの素晴らしいライブとなりました。この会を計画、準備、進行してくださいましたPTA総務委員会、役員の皆様、本当にありがとうございました。



中央ワークショップ

11月20日（日）、PTA教養委員会の主催で「中央ワークショップ」が開かれ、約40名の方が参加されました。JBスタジオより講師の方を2名お招きし、前半は、歌にあわせてのリズムダンス、後半は、姿勢・歩き方・ヨガなど、盛りだくさんの内容でした。

2時間のレッスンの後は、体がぽかぽかに、そして、柔らかくなりました。大人も子どもも楽しく活動できる時間となりました。



地域の皆様 ありがとうございます！



☆粟野地区社会福祉協議会様より、本を寄贈していただきました。「おおきな木」「よなカルルブック」「子どもから話したくなる『かぞくかいぎ』の秘密」の3冊です。どの本もとても興味深い内容です。図書館にありますので、ぜひ手に取って読んでほしいと思います。

☆11月1日、株式会社アイビックスの皆様が、子どもたちの登校の見守りをしてくださいました。学校付近の横断歩道や交差点に立ち、安全に歩くよう声をかけてくださいました。



☆見守り隊の皆様、登下校の見守りいつも本当にありがとうございます。これから寒さが厳しくなります。どうかお体を大切に、ご無理のないよう、今後ともよろしくお願ひいたします。